



### Autopista Monterrey-Cadereyta

## Fitch Ratings corrobora calificación de deuda

La calificadora Fitch Ratings, ratificó ayer la calificación de la deuda de la Autopista Monterrey-Cadereyta como estable. En un informe ante la BMV se indicó que el adeudo se encuentra respaldado por flujos que genera la autopista de cuota.

El reporte indica que desde los primeros meses de 2012, el aforo vehicular comenzó a mostrar una aparente recuperación, por lo que se estimó que el nivel pre-crisis se recupere dentro de los próximos siete años con un riesgo de volumen medio.